

Sujet : [INTERNET] contestation de l'implantation du méthaniseur XXL sur la route de Biesles

De : Marie ZAFFINO <rudy.viard@orange.fr>

Date : 10/04/2024 21:13

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Nous nous opposons au projet de construction du méthaniseur XXL prévu sur la route de Biesles.

Les raisons de notre opposition sont les suivantes :

Il n' y a rien d'écologique, déjà du point de vue de la construction et de l'exploitation de ce méthaniseur.

Les terres agricoles qui vont être réquisitionnées ne serviront plus à nourrir ni les bêtes ni les gens.

La bétonnisation de terres agricoles favorisent le lessivage de celles-ci, et n'ont aucun intérêt environnemental.

La pollution visuelle de cette immense structure est à elle seule un désastre écologique. Cette pollution s'ajoute à celle des éoliennes dont on minimise l'impact à chaque installation.

La pollution sonore dû à l'augmentation du trafic routier, les émissions de gaz des tracteurs et camions supplémentaires qui s'ajoutent à ceux du méthaniseurs et du trafic déjà très présents n' ont aucun intérêt écologique sauf ceux qui la produise la garde chez eux et la recycle.

La pollution olfactive qui se dégage du méthaniseur qui se trouve de Jonchery est une véritable nuisance pour qui la subit au quotidien en fonction du vent. Si les bénéficiaires du projet la gardent chez eux, alors il n 'y a aucun problème, mais pour l'instant ce n'est pas le cas. Le projet prévu pour ce méthaniseur au dessus de Choignes est beaucoup plus important en terme de capacité, donc en terme de nuisance.

En conséquence, nous sommes pour le partage des bénéfices mais nous n'aurons que les désavantages et les inconvénients. Nous rappelons que les aides publiques dont nous sommes contributeurs, n'ont pas vocation à nous créer des problèmes mais à améliorer notre cadre de vie.

Les conditions climatiques vont de plus en plus se détériorer, ce qui va défavoriser les rendements ,assécher les sols, les appauvrir du faits aussi de leur surexploitation, ce qui de surcroît va obliger la réquisition d'autres surfaces de culture et toujours au détriment de la biodiversité.

Le cercle vicieux du besoin de rendement de ce méthaniseur sera insatiable.

La finalité de ce projet, c 'est qu' il n'y aucun état d'âme ni pour la nature ni pour les êtres vivants.

Quel avenir dans les prochaines années après sa construction?? Sachant qu' en

Allemagne, l'état fait déjà machine arrière en cause l'industrialisation massive du secteur

qui posait de graves problèmes environnementaux, liés aux risques accrus de pollution des eaux et de fuites de gaz polluant. Ce qui prouve une perte de contrôle flagrante, pour ce pays qui est pourtant beaucoup plus avancé que la France au niveau écologique.

Merci de bien vouloir respecter notre environnement et de prendre en considération notre choix.

Cordialement

Monsieur et Madame VIARD

52000 CHAUMONT